

UNIVERSIDAD VERACRUZANA

FACULTAD DE TRABAJO SOCIAL

Región Poza Rica – Tuxpan



Universidad Veracruzana

En la ciudad de Poza Rica de Hgo, Veracruz, siendo las dieciocho horas del día trece de noviembre del año dos mil veinticuatro reunidos de manera presencial en el aula uno de la Facultad de Trabajo Social, las siguientes personas: Dra. Dora Alicia Daza Ponce Directora de la Facultad de Trabajo Social, Mtra. Silvia Popo García Secretaria de Facultad, Mtro. Miguel Angel Cruz Treviño, Dra. Maricela Cruz Del Angel, Dra. Leticia Chavez Díaz, Dra. Alba Hortencia Gonzalez Reyes, Dra. Bertha Esmeralda Sangabriel García, Dra. Judith Simbrón Barrera, Dra. Alin Jannet Mercado Mojica, Dra. Jael Segura Baltazar, Mtro. Omar Hernández Vidal, Mtra. Laura Herrera Lara, Mtra. Mari Carmen Juarez Gonzalez, Mtro. Juan Carlos Moctezuma Herrera, Dra. Stephanie Fernandez Sanchez, Mtro. Oscar Adán Gonzalez García, C. Diego Fernando Schwartz Estrada representante de la generación S23, C. Laila Ishtar Báez Ramírez representante de la generación S22, C. Angel Gabriel Vicencio Juárez representante de la generación S24, C. Brandon Ramírez Gayoso Consejero Alumno y la Lic. Vanessa Veronica Medina Muñoz como invitada, reunidos para tratar los siguientes puntos: **primer punto:** la Mtra. Silvia Popo García secretaria de Facultad realiza el pase de lista y declaración de quorum legal, en **segundo punto:** la Mtra. Silvia Popo García pide la autorización a todos los integrantes de la Junta Academica para dar lectura al acta anterior, en el **tercer punto:** la Mtra. Silvia Popo García da el uso de la voz a la Dra. Dora Alicia Daza Ponce para que continúe con el orden del día, en este punto la Directora de la Facultad procede a mencionar a todos los integrantes de la Junta Academica que se realizarán los cambios de enlace alumno de Genero y Sustentabilidad, puesto que menciona alguna de las actividades que cada alumno realiza de acuerdo a las funciones, ya sea de género y sustentabilidad, siempre dando importancia a que deben de trabajar a la par con el maestro enlace, por lo que el estudiante Angel Gabriel Vicencio Juarez representante de la generación S24 se auto propone para participar como enlace alumno de la Coordinación de género de la Facultad, de igual manera, la estudiante Laila Ishtar Báez Ramírez representante de la generación S22 también se auto propone a participar en esta actividad de enlace de género, por lo que la Directora de la

Facultad, les menciona a todos los integrantes de la Junta Academica que deben de votar por alguno de los estudiantes que se auto propusieron, por lo que se decide a realizar la votación y se obtienen once votos para el estudiante Angel Gabriel Vicencio Juarez representante de la Generación S24 y cuatro votos para la estudiante Laila Ishtar Báez Ramírez, por lo que el alumno enlace de equidad de género de la Facultad de Trabajo Social es el estudiante Angel Gabriel Vicencio Juarez. De igual forma se procede a elegir al enlace alumno de sustentabilidad, por lo que el estudiante Brandon Ramirez Gayoso Consejero Alumno propone al estudiante Diego Fernando Schwartz Estrada a participar, de este modo la Dra. Dora Alicia Daza Ponce le explica al estudiante antes mencionado las funciones, actividades que se emplean en la función de ser alumno enlace de sustentabilidad, así mismo, mencionó que trabajará de la mano con el enlace maestro de sustentabilidad de la Facultad, ante esto el estudiante Diego Fernando da una respuesta de que no acepta participar en esta actividad. Por lo que este punto de alumno enlace de sustentabilidad quedará pendiente para que más adelante se atienda. **En el cuarto punto:** se atiende la actualización de integrantes de Comité Pro mejora, donde la estudiante Laila Ishtar Báez Ramírez se auto propone a participar en esta actividad, de la misma manera, el estudiante Diego Fernando Schwartz Estrada también el acepta participar, por lo que todos los integrantes de la Junta Academica votan por los estudiantes y por unanimidad se eligen los siguientes alumnos para que formen parte del comité pro mejora: Laila Ishtar Báez representante de la generación S22, Diego Fernando Schwartz Estrada representante de la generación S23 y al estudiante Brandon Ramirez Gayoso Consejero Alumno de la Facultad de Trabajo Social. Por lo tanto, no habiendo otro asunto que tratar se da por terminada la Junta Academica a las dieciocho horas con cuarenta y cinco minutos del día de su fecha, firman los que en ella intervinieron.